

【葛北激励会】

総体に向け、納得のいく試合を!

昨日は葛北総体に向けた激励会でした。暑さを避けるために朝一番での開催でしたが、とにかく三年生を中心とした選手のみなさんが素晴らしいました。どの部活動も本当に立派な態度でした。これなきこと、一人一人が納得のいく結果を残してくれることでしょう。全校応援団長の斎藤さんが「こころ」に書いてくれた言葉を再度紹介します。

定期テストが終わってどの部活も夏に向けて気合いが入っていると思います。三年生にとっては葛北大会が最後の大会になります。悔いの残らないよう全力で部活を取り組んでいきましょう。また身体の管理も大切だと思います。「怪我をしてしまつて実力が発揮できなかつた」「風邪をひいてしまつて大会に出られなかつた」となつてしまふと本当に悔しいです。なので、体調や怪我に気をつけて部活に取り組みましょう。一・二年生は先輩の指示をよく聞いて準備、片付けなど積極的に行いましょう。それが三年生への感謝を伝えられる方法だと思います・・・後略



みんなが一つになつて応援し合うことが出来た。このことは必ず、次のステップへとつながつていきます。各部が発表してくれた目標が叶うことを心から祈っています。一つでも多く試合をし、県大会、感動、全国大会へと駒を進めてください。勝負事ですから勝ち負けは必ずあります。だから、自分たちが納得できる結果を必ず導き出してください。南中生の皆さんなら、必ずできます。試合当日を楽しみにしています。

【第一回進路説明会、決して成績だけが決めてではない】

今日は本年度一回目の進路説明会です。一番のねらいは、**高校の先生方は中学校の生徒に何を望んでいるか**、そして**様々な特色のある学校**があることを知つてもらうことがあります。

進路は成績だけでは決められません。その人の将来の希望だつたり、適正だつたり、通学条件だつたり、進路決定には色々な要素があります。最近様々な高校の校長先生方がお見えになりますが、みなさんがおっしゃるのは、「うちの学校の特徴を実際に目で見て、肌で感じてもらい、志願するかを決めてほしい」ということです。まずは、各学校種の特色を聞き比べてみるとこころから始めましょう。そして、時間をかけて、お家の方ともよく相談しながら、自分の目標を決めることです。一・二年生のみんなにとっても大切なことです。

【夏至を過ぎて季節は夏本番、さあチャレンジ】

「太陽と季節」、気象の特徴をまとめよう

先週は夏至でした。一年の中で昼間が最も長い日だということは小学校でも習いましたから、全員が知っていますね。では、どうして日照時間に変化が起るのですか。また、日本の季節の変化はなぜ起るのでしょうか。これらのこととは全て、太陽が関係しています。気象の特徴と合わせてレポートにしてみましょ。久々の「チャレンジ問題」です。